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Il Palavesuvio può riaprire Schiarita con le società

Schiarita per il Palavesuvio. La struttura di
Ponticelli che ospita tre società la Dike Basket,
la Nippon Napoli e la Molinari Volley, potrebbe
r iapr i re  in una decina di  g iorni  dopo  la
chiusura disposta mercoledì dalla dirigente del
Servizio gestioni grandi impianti sportivi del
Comune Gerarda Vaccaro. Nella riunione che
si è tenuta mercoledì sera a palazzo San
Giacomo, le società sportive, d' intesa con le
rispettive federazioni, hanno presentato il
piano di rientro e si sono dette disposte a
saldare tutt i   i  debit i  relativi ai canoni di
locazione. In precedenza, nessuno aveva
aderito al piano proposto dal Comune (solo la
Nippon Napoli era in regola). L' assessore allo
sport Ciro Borriello aveva chiesto di spalmare
il dovuto in 36 mesi, offrendo l' usufrutto dell'
impianto in forma gratuita per 2 anni con a
carico la gestione ordinaria e straordinaria. In
seguito, quando ogni tassello sarà al suo
posto e tutte le società saranno in regola si
firmerà la convenzione ponte almeno fino alle
Univers iad i  e  dopo c i  sarà   i l  bando d i
assegnazione. Le società dovranno inoltre
occuparsi della Scia per ogni palestra da loro
occupata e anche quella esterna all' impianto.
Il Palavesuvio è già stato chiuso ad ottobre e
poi riaperto a gennaio dopo l' effettuazione di
alcuni lavori all' interno delle palestre. Intanto
oggi alle 18.30, al Tennis Vomero, Raimondo Pasquino presidente dell' Agenzia Regionale delle
Universiadi, incontrerà alcuni rappresentanti delle società che usufruiscono del Collana, l' impianto
chiuso ormai da gennaio perché inagibile e che è stato per anni oggetto di contenzioso tra Comune e
Regione. Oggi saranno tracciate le linee guida per i lavori di somma urgenza relativi alla messa in
sicurezza.
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È arrivata la fiaccola delle Universiadi «Saranno
ristrutturati centinaia di impianti»
Gli annunci di Regione e Coni: faremo presto

NAPOLI Da un lato c' è la portata dell' evento
con quindicimila atleti di 170 nazioni e gli occhi
del mondo addosso. Dall' altra l' occasione,
irripetibile, per poter ridare slancio all' intero
movimento sportivo e rifare il look agli impianti
della regione.
Le Universiadi sbarcheranno a Napoli e in
Campania tra due anni. Ieri la città ne ha
vissuto un minuscolo antipasto ospitando la
torcia di Taipei 2017, in un' ideale staffetta tra
le sedi delle prossime edizioni dei giochi
olimpici universitari. La fiaccola, dopo aver
fatto tappa in mattinata al Campus di Fisciano,
è arr ivata nel pomeriggio al la Stazione
Marittima, accolta da un nutrito gruppo di
studentivolontari vestiti di bianco e da una fila
di bandiere con impresso il logo di Napoli
2019.
A stringerla tra le mani alcuni tedofori d'
eccezione, scelti tra le vecchie glorie dello
sport partenopeo: Sandro Cuomo, Giuseppe
Giordano, Patrizio Oliva e Davide Tizzano.
Emozione palpabile, anche nel parterre
istituzionale. Lo spirito olimpico ha fatto presa
anche sul presidente della Regione Vincenzo
De Luca e sul sindaco di Napoli Luigi de
Magistris, per una volta impegnati più a
duettare che a duellare.
Entrambi hanno rimarcato l' importanza delle
Universiadi, sottolineando non solo i valori umani e sportivi dell' evento, ma anche l' impatto sul
territorio. «Abbiamo deciso di imbarcarci in quest' avventura perché rappresenta un' occasione da non
perdere per rifare gli impianti consegnando così strutture adeguate ai nostri ragazzi, per creare un
movimento sportivo e per rilanciare la nostra immagine nel mondo» ha dichiarato il governatore.
«Finalmente abbiamo le risorse vere per sistemare le nostre strutture sportive. Lo dobbiamo ai nostri
atleti, che si allenano spesso in luoghi non idonei. Metteremo in campo il massimo della cooperazione
istituzionale per fare una grande figura dal punto di vista organizzativo» ha rilanciato invece il sindaco. Il
carrozzone Universiadi porterà investimenti per 270 milioni di euro, di cui 120 destinati alla
riqualificazione delle strutture regionali inserite nella kermesse.
«Napoli sarà il fulcro, ma le gare delle Universiadi si svolgeranno in tutte le province  spiega Sergio
Roncelli, numero uno del Coni Campania  l' opportunità è unica per l' intera Regione. A Napoli la
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riqualificazione riguarderà diversi impianti tra cui la Scandone, il Collana, il PalaVesuvio e il
PalaBarbuto». La macchina organizzativa è partita, ma dovrà decollare in fretta per non correre il rischio
di presentarsi impreparati all' evento, che sarà inaugurato da una festa al San Paolo, mentre il villaggio
atleti sarà sistemato su navi da crociera al Molo Beverello.
«Manterremo rigorosamente gli impegni assunti  ha promesso De Luca  bisogna ristrutturare centinaia
di impianti sportivi e fare gare di trasparenza assoluta, tenendo presente che il 2019 è vicinissimo. Non
c' è un minuto da perdere. Dobbiamo vincere anche la sfida organizzativa». Soddisfatto anche il
presidente della Fisu Oleg Matytsin. «Le Universiadi non sono solamente un grande evento sportivo 
ha spiegato  ma rappresentano anche una grande esperienza per il paese che li ospita. Sono sicuro
che porteranno nuove speranze e opportunità alla Campania. Grazie al supporto delle istituzioni sono
sicuro che sarà un grande successo».

Mario Basile
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L' idea

Al Posillipo serata di solidarietà per la Casa di
Matteo

Serata per i bambini terminali della Casa di
Matteo stasera alle 21 al Circolo Nautico
Posillipo organizzata dall' associazione di
volontariato A Ruota Libera Onlus. Che
festeggia i suoi dieci anni con una serata di
beneficenza dedicata alla neonata Casa di
Matteo, la prima struttura del centrosud nata a
Napoli per accogliere da settembre i bambini
terminali in stato di affido. «La casa  dice
Luca Trapanese, presidente di A Ruota Libera
 sarà aperta anche a tutti i volontari che
vorranno donare a questi piccoli ospiti speciali
anche solo un' ora del proprio tempo per
leggere una fiaba o giocare con loro». Il costo
dei biglietti della serataconcerto, che vedrà
sul palco il medicocantore di Roberto Alfano
(nella foto), è di 25 euro. Il ricavato sarà
totalmente devoluto alla Casa di Matteo ( info:
3296744737).
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Pellegrini: «Sette Colli tappa importante verso i
Mondiali»

ROMA  Federica Pellegrini è nelle sue acque,
quelle romane, « nella piscina più bella del
mondo ». Qui ha vissuto «la settimana piu'
bella della vita», centrando nel 2009 due
medaglie d' oro e altrettanti record mondiali,
ma ora prepara il futuro e guarda avanti. La
nuotatrice azzurra nata a Mirano, intervistata
dal Corriere della Ser a, sta scaldando i motori
ed è ai blocchi di partenza della 54esima
edizione del " Trofeo Sette Colli  Internazionali
di nuoto ", dove gareggerà domani nei 200
stile e sabato nei 100 . « Non parliamo del
magnifico passato. Per fortuna c' è il futuro.
Questo Sette Colli è solo una tappa, seppur
importante, verso i Mondiali di fine luglio a
Budapest, che sono il mio vero obiettivo », ha
detto la Pellegrini. « Storicamente lavoro duro
sino alla fine: scaricherò solo una settimana
prima di part i re per Budapest.  Di sol i to
quando scendo dall' altura vado molto bene:
così lunedì parto per una settimana a Livigno;
poi per due settimane e mezzo in Sierra
Nevada. Spero non sia la volta che scendo e
non vado bene », ha aggiunto l' olimpionica
azzurra.
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Nuoto, al Settecolli prove di Mondiale. E sabato
udienza da Papa Francesco
Da domani la 54ª edizione dell' appuntamento al Foro Italico: subito in acqua Pellegrini
e Paltrinieri: "Qui sarà solo un test, anche se tutti vogliono andare già forte". Esordio
italiano anche per il ranista inglese Peaty

Il 54° Settecolli, il meeting più antico del
mondo, da domani a domenica nello stadio del
nuoto del Foro Italico e in diretta con le finale
dalle 18.30, è stato lanciato oggi dai big
azzurri. Come Gabriele Detti, che ritroverà
subito nei 400 sl l' olimpionico australiano
Mack Horton. "Rompere l' incantesimo del
Mondiale? Ci proviamo anche se non ci penso
nemmeno, ma speriamo: tutto dipende da
come andranno le batterie. Al Settecolli intanto
vogliamo divertirci. A me piacciono tutte e tre
le gare tra 400, 800 e 1500 e aggiungo anche i
200, ovviamente lavoro per andare sempre più
forte. Questo, se signif ica avvicinarsi a
Gregorio (Paltrinieri, ndr) va bene: significherà
fare un testa a testa, per una volta». Stesso
refrain per Gregorio Paltrinieri, che con Horton
è andato  in vacanza  in  I tal ia dopo Rio:
«Vogliamo divertirci a Roma, poi penseremo
ai Mondiali. Qui sarà solo un test, anche se
tutti vogliono andare già forte». Idem Federica
Pellegrini, che troverà, ad eccezione dell'
americana Ledecky in attesa dei suoi trials a
Indianapolis, tutte le avversarie più pericolose:
dalla svedese Michelle Coleman alla francese
Charlotte Bonnet all' avversaria di sempre
olandese, Femke Heemskerk. «Prima di
andare in altura  fa Fede  cerco un' ultima
gara come indicazione, questa è la piscina più bella del mondo per me e spero di continuare ad
emozionarmi ancora». Tra i più attesi anche Luca Dotto e l' eterno Filippo Magnini nella velocità, Nicolò
Martinenghi nei 100 rana contro l' olimpionico britannico Adam Peaty, il delfinista Chad Le Clos, argento
olimpico, contro i due azzurri Matteo Rivolta e Piero Codia, nonché contro l' ungherese Kenderesi. La
Pellegrini gioca in casa: "Questo è lo stadio più bello del mondo" onori di casa  A fare gli onori di casa
Paolo Barelli, presidente federale: «Ci sono tutti gli ingredienti per un meeting di alto profilo tecnico che
arriva nell' anno post olimpico, all' inizio di un nuovo quadriennio, e a un mese esatto dai Mondiali di
nuoto di Budapest. Sabato, proprio nel cuore della manifestazione, saremo ricevuti in udienza privata
da Papa Francesco: un grande onore per tutto il movimento. Carlo Mornati, vice segretario generale è
intervenuto a nome del Coni: «Siamo orgogliosi di essere alla 54ª edizione degli Internazionali di nuoto;
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la quinta che ci vede protagonisti insieme alla Fin e per il progetto di sviluppo del Foro Italico. Il
Settecolli è una manifestazione di primissimo livello internazionale e ci sono i presupposti perchè
cresca ulteriormente anno dopo anno: poi in contesti come il Foro Italico e lo Stadio del nuoto tutto
diventa più bello e affascinante». Cesare Butini, direttore tecnico azzurro inquadra il meeting: «Non
tradirà le aspettative. Lo Stadio del nuoto d' altronde richiama sempre notevoli riscontri cronometrici. Gli
Internazionali rappresentano una vetrina e una verifica fondamentale a quattro settimane dall' evento
clou della stagione: i Mondiali di Budapest. A noi servirà per completare le staffette, ma una particolare
attenzione riserveremo a eventuali prestazioni importanti». Massimiliano Rosolino nei panni del
presentatore: «Prima delle gare intratterremo il pubblico, con l' obiettivo di far conoscere meglio il nuoto
e i suoi tanti protagonisti. Non mancheranno sorprese e divertimento».
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Pallanuoto, finali World League: ItaliaKazakistan
146
Prima vittoria da 3 punti per il Settebello alle finali di World League in svolgimento a
Ruza, in Russia. Il ct Campagna: "Per quasi tre tempi abbiamo giocato con efficacia in
difesa e gestito bene gli attacchi, poi c' è stato un calo di concentrazione prevedibile".
Domani i quarti di finale alle 15 contro l' Australia

La prima vittoria da tre punti, dopo quella ai
rigori sugli Stati Uniti e la sconfitta con la
Serbia che da cinque anni domina in tutte le
competizioni. Contro il Kazakistan, nel match
che chiude la fase preliminare delle finali di
World League, arriva una prova convincente,
sia pure considerando i l  coeff ic iente di
difficoltà poco elevato. "Per quasi tre tempi
abbiamo giocato con efficacia in difesa e
gestito bene gli attacchi, poi c' è stato un calo
di concentrazione prevedibile" commenta
Sandro Campagna. Gara subito in discesa, 5
0 dopo 10' senza forzare e nonostante alcune
ripartenze sprecate. Molta zona M per cercare
le controfughe, poi sul l '  111 la piccola
flessione descritta dal c.t. Tra i pali Volarevic
gioca tutti i 32', poker di Renzuto e tripletta di
Mirarchi: si chiude sul 146 (30, 31, 52, 33)
con un eccel lente 8 su 9  in super ior i tà
numerica. Contro i kazaki cominciò il nostro
torneo di qualificazione olimpica a Trieste, il 3
apri le del l '  anno scorso, e f inì 143. LA
SITUAZIONE  E' un risultato che riporta gli
azzurri al secondo posto nel girone A, chiuso
con questa classifica: Serbia 9; Italia 5; Usa 4;
Kazakistan 0. Nel gruppo B Croazia 9; Russia
6; Australia 3; Giappone 0. Domani i quarti:
ItaliaAustralia (alle 15 italiane), Serbia
Giappone (16.20), KazakistanCroazia (17.40) e RussiaUsa (19). Sabato le semifinali, domenica le
finali. L' Australia, avversaria degli azzurri, fin qui non ha brillato perdendo 115 con la Russia, 83 con
la Croazia e imponendosi solo di misura col Giappone, 98. Dai Giochi di Rio è tornata con un
deludente nono posto e il c.t. Fatovic ha rinnovato profondamente la squadra. Si è qualificata per la
Final Eight di Ruza col primo posto nel torneo intercontinentale organizzato in casa, a Gold Coast.
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Il Consiglio comunale ricorda De Crescenzo

L' appuntamento è fissato oggi alle ore 12
presso la sede del Consiglio comunale di
Napo l i   i n  v ia  Verd i .  Su  p ropos ta  de l l '
assessore allo Sport, Ciro Borriello, sarà
ricordata la figura di Paolo De Crescenzo, l' ex
a l l ena to re  e   camp ione  d i   pa l l anuo to
scomparso tre settimane fa a 67 anni per un
male incurabile. In aula vi saranno i familiari e i
tanti ex compagni e allievi di Paolo, che nella
sua prestigiosa carriera ha giocato in un solo
club, la Canottieri Napoli, e ne ha allenati tre
(Posil l ipo, Recco e Acquachiara) oltre a
dirigere la Nazionale. Attesi, tra gli altri, i
dirigenti di Canottieri, Posillipo e Acquachiara,
il vicepresidente della Federnuoto Francesco
Postigl ione e i l  presidente del Comitato
campano  Pao lo  T rapanese ,   o l t r e  a l l '
imprenditore Luciano Cimmino, che fu a lungo
sponso r  de l  Pos i l l i po  a l l ena to  da  De
Crescenzo. L' assessore Borriello annuncerà l'
avviamento dell '  iter per intitolare all ' ex
campione la piscina della Mostra d' Oltremare.
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La fiaccola da Napoli a Taipei

La fiaccola delle Universiadi di Taipei 2017 è
stata accolta ieri da un bagno di folla tra la
tappa mattutina nel campus di Fisciano e l'
appuntamento pomeridiano alla Stazione
Marittima di Napoli. Tedofori d' eccezione
campioni come Giampiero Pastore, Rossella
Gregorio, Gennaro Gallo a Salerno e Patrizio
Oliva, Sandro Cuomo, Giuseppe Giordano,
Davide Tizzano a Napoli. La fiamma, salutata
dalla standing ovation, ha continuato ad ardere
al centro della sala congressi durante tutta la
cer imonia  napo le tana,  per  po i  essere
riconsegnata alla delegazione di Taipei per la
cerimonia di inizio dei Giochi in programma il
19 agosto. Un omaggio di Taipei all' Italia
considerato che le prime Universiadi si sono
disputate a Torino nel 1959.
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SETTECOLLI, L'ACQUA DI ROMA E' OLIMPICA
Al via il meeting internazionale più antico con atleti di 36 Paesi e di cinque continenti.
Pellegrini e Paltrinieri sono le star azzurre

NUOTO ROMA La piscina più bella del mondo
(il copyright è di Federica Pellegrini e di
Michael Phelps, due tipi che di piscine s'
intendono un mondo e svariati mondiali)
ospiterà da oggi a domenica, batterie alle 9 di
mattina e finali dalle 18 del pomeriggio, il Sette
Col l i :  è  i l  meet ing più ant ico del  nuoto
mondiale, e 36 Paesi e cinque continenti in
vasca ne fanno un unicum, e rappresenta l'
u l t imo grande appuntamento d i  quel la
Olimpiade diffusa che vive ogni anno la
primavera romana al Foro Italico e giacché
non ci hanno permesso quella tutta insieme
del 2024 godiamoci questa. Il nuoto, del resto,
è oggi lo sport olimpico più in d' Italia, basta la
conta delle otto medaglie vinte dagli azzurri a
Rio 2016; c' è chi dice che le medaglie si
pesano e non si contano, e quelle del nuoto
pesano più d' ogni altra. Paolo Barelli,  i l
pres idente del la  F in,  ha d i  che essere
orgoglioso. Lo era, ieri mattina, anche di uno
straordinario evento d' altro tipo che farà di
questo Sette Colli qualcosa di indimenticabile
per molti dei protagonisti: l ' udienza che
doman i  Papa  F rancesco   r i se r ve rà  a i
partecipanti. TUTTI PRESENTI I campioni di
casa ci sono tutti: da Federica Pellegrini,
sempre più bella, alla premiata (più d' una
volta) ditta PaltrinieriDetti, tanto amici quanto
rivali, ai velocisti che fiutano staffette, tra i quali Luca Dotto è il più gettonato («ho un mito: Popov; da
quando ho visto nuotare lui, ho associato a quello l' immagine del nuoto», come direbbe ogni tennista a
proposito di Federer), Filippo Magnini è l' eterno ragazzo che si butta alle spalle gossip e chiacchiere,
amori veri o presunti e altre dicerie da retrobottega e punta a dare una mano (e parecchie bracciate) ai
mondiali di Budapest che si svolgeranno, per il nuoto in vasca, tra un mese.
MILLENNIALS E NON SOLO E poi ci sono i postadolescenti, i Millennials o Billennials, quelli nati al giro
di boa del millennio, verso il 2000, proprio quando il nuoto azzurro cominciava a farsi grande, con
Domenico Fioravanti a vincere il primo oro olimpico di questo sport. La start up d' occasione è fatta da
Alessandro Miressi, Ivano Vendrame, Giacomo Carini e Simona Quadarella fra gli altri, mentre il più
atteso di tutti, qui e poi a Budapest (il cittì Cesare Butini pensa a una medaglia per lui nei 50 rana, pur
con tutte le incognite di una gara assai poco leggibile nei pronostici) Nicolò Martinenghi. Ha scelto la
rana perché era lo stile che gli veniva meglio, una volta superata la paura dell' acqua che aveva da
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piccolo piccolo. Martinenghi è del '99, come Donnarumma: «Mi sa che ho sbagliato sport», scherza,
alludendo alle cifre da Paperone che, qualche papera compresa, girano intorno a Gigio. Ma si capisce
subito che scherza e che è contento così, anche se avrà da confrontarsi con Adam Peaty, la rana più
veloce del mondo e, dicono i pronostici, del prossimo mondiale. Peaty è uno delle tante swimming stars
del Sette Colli 2017: citati random, Laszlo Cseh, Chad Le Clos, James Guy, Cesar Cielo Filho le cui
lacrime commossero Roma mondiale nel 2009, Mack Horton, Ranomi Kromodwidjojo, Park.

GIACOMO CARINI
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NUOTO

Al via il Settecolli: la Pirozzi si "scalda" con i 200
stile libero

ROMA. Roma sarà per tre giorni la capitale
del nuoto mondiale: da oggi a domenica,
infatti, la piscina del Foro Italico vedrà sfilare
tante stelle che da qui a un mese punteranno
poi al podio iridato di Budapest. Tra queste
anche alcune star italiane, a cominciare da
Paltrinieri, Detti e Pellegrini.
In gara anche tanti atleti campani, capeggiati
da Stefania Pirozzi che oggi (diretta Rai 2
dalle 18.50 alle 20.30) si misurerà con i 200
stile libero (che lei nuota in ottica staffetta),
mentre domani e domenica nuoterà le sue
gare di elezione, i 400 misti e 200 farfalla.
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NUOTO DI FONDO

Manzi ci riprova: domani a Setubal in Coppa del
Mondo

NAPOLI. Dopo gli straordinari Assoluti di
Bracciano, che gli hanno regalato un oro (10
km), un argento (5 km) e la convocazione per i
Mondial i  di  Budapest, Andrea Manzi va
nuovamente a caccia di gloria nella terza
tappa della dieci chilometri Fina World Cup
che  s i   svo lge rà  doman i  a  Se tuba l ,   i n
Portogallo.
Il giovane fondista partenopeo della Canottieri
Napoli, nell' occasione non sarà affiancato dall'
altra stella napoletana del nuoto di fondo,
Mario Sanzullo.
Con Manzi ci saranno invece Matteo Furlan,
Simone Ruffini, Federico Vanelli e, tra le
donne, Arianna Bridi, Rachele Bruni, Giulia
Gabbrielleschi e Alisia Tettamanzi.
Lo stato di forma di Manzi lascia ben sperare
per un altro bel piazzamento anche in campo
internazionale, anche se l' esperienza dell'
atleta giallorosso è ancora tutta da creare.

ANDREA MANZI
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PALLANUOTO Super Final di World League: azzurri ai quarti

Super Renzuto Iodice fa volare l' Italia: Kazakistan
travolto, oggi c' è l' Australia

6 14 (03,  13,  25,  33)  KAZAKISTAN:
Makhmetov, Medvedev 2, Shvedov, Pilipenko
1, Altayev, Shmider, Shakenov 2, Verdesh,
Ukumanov 1, Ruday, Manafov, Turlykhanov,
Shlemov. All.
Knezevic.
ITALIA: Volarevic, Di Fulvio F. 2, Gitto N.,
Figlioli 1 (rig.), Mirarchi 3, Velotto, Nora 1,
Gallo 1, Renzuto Iodice 4, Bodegas 2, Aicardi,
Bertoli, Del Lungo. All. Campagna.
ARBITRI: Vlasic (Cro) e Mercier (Fra).
NOTE: Superiorità numeriche: Italia 8/9 + un
rigore, Kazakistan 1/6.
RUZA. Alle Super Final di World League in
corso a Ruza, in Russia, l' Italia riscatta il ko di
mercoledì contro i campioni olimpici della
Serbia e r i f i la un netto 146 almodesto
Kazakistan. Una vittoria che assicura all' Italia
i l   s e c o n d o   p o s t o   n e l   g i r o n e   e   u n
accoppiamento più agevole per i quarti di
finale di oggi, nei quali infatti gli azzurri (alle
ore 15) potranno sfidare da favoriti l' Australia.
Tornando alla partita di ieri, mattatore dell'
incontro è stato il napoletano del Posillipo
Vincenzo Renzuto Iodice (nella foto), autore di
una quaterna a cavallo tra secondo e terzo
periodo. A secco, invece, l' altro napoletano
Alessandro Velotto.
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CENTRO ERICH FROMM Recital al Circolo Posillipo fra narrazione e musica

Luigi Caramiello e il suo canto di sociologo errante

Luigi Caramiello docente di sociologia dell'
arte e della letteratura alla Università Federico
II, ha presentato, nella sua seconda veste,
quella di cantautore, il suo recital, dal titolo
"Canto di un sociologo errante", al Circolo
Posillipo (nella foto, un momento), davanti a un
pubblico folto e partecipe, che ha lungamente
applaudito. In effetti, il canto 8 solo un altro
registro comunicativo col quale Caramiello
porta avanti il suo impegno intellettuale di
ricerca e riflessione La musica diventa cosi' il
dispositivo che connette sentimenti e pensieri,
emoz ion i  e   rag ionamento,  come se  la
sociologia fosse la pianta e le sue canzoni il
fiore, ovvero un modo più soft, ma egualmente
efficace di comunicare con la gente. Di grande
impatto l' evento organizzato dal Centro Studi
Erich Fromm del Presidente Silvana Lautieri,
che ha introdottto lo spettacolo, con un saluto e
il ringraziamento al Circolo nei nomi dei
Consigl ier i  Fi l ippo Smaldone e Antonio
Pellecchia.
L e   i n i z i a t i v e  mus i c a l i   d i   L u i g i   s o no
radicalmente differenti da una conferenza o
una lezione accademica, sono un format
alternativo in cui si integrano monologhi e
canzoni, brani scritti da lui oppure classici: «Il
tentativo 8 proporre un racconto che 8 insieme
una narrazione soggettiva, il dipanarsi delle
fasi di vita di un individuo, ma anche la
vicenda di una comunità sociale, l' immaginario di una città, la nostra Napoli». Sulle note del pianoforte
di Carmine Giordano, insieme alla potente chitarra di Gennaro Romano, e le parti recitate da Marina
Cioppa, lo spettacolo ha racconto lusinghieri apprezzamenti. Di che parla? È uno sguardo sulla vita,
attraverso le sue fasi, seguendo il filo conduttore dei sogni, degli ideali, della giovinezza e della
maturità, tutto ciò che ci ha deluso o ci ha reso felici, anche se per poco tempo. Dal punto di vista
musicale e culturale, il recital 8 un itinerario attraverso i generi. Ci sono classici della melodia nazional
popolare, pezzi in inglese, veri e propri monumenti del jazz o del rock, e ci sono canzoni napoletane, il
tutto si intreccia con un pensiero intorno al cambiamento della società, alla trasformazione di Napoli,
che forse non si 8 mai compiuta del tutto: «L' idea della rivoluzione napoletana del 1799, con riferimento
al libro capolavoro "Il resto di niente" di Enzo Striano, segna la sconfitta di un progetto e degli ideali
illuministi che l' ac compagnavano, ma non 8 solo questo il motivo reale del mancato ingresso di Napoli
nella modernita' come spesso si dice, il fatto 8 che noi produciamo tanta creativita', ma l' apparato
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produttivo, l' industria, non solo culturale, restano sempre al Nord. Napoli tende ad essere
conservatrice, restia ad abbattere concretamente ciò che era ed é vetusto, strutturalmente di ostacolo
alla vivibilità». Il suo intervento al Circolo Nautico Posillipo 8 stato quindi un convivio tra amici e fan, un'
ora e mezza trascorsa in modo piacevole, in un' atmosfera lieve e delicata. Molto apprezzate le cover, "Il
mare d' inverno", "My Way", ma soprattutto i brani dell' autore. "A Malatia d' a Luna", una splendida
composizione di emozioni e ricordi, di taglio lirico e "Se penso che eri mia", un brano d' amore di stile
vagamente dub.

BRUNO RUSSO
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compleanno

Filippi, la festa per i 30 anni è fuori vasca «Fede,
che testa. La Ledecky imbattibile»

Era la Totti del nuoto. Polivalente di talento, un
sughero in acqua. Simpatica, effervescente.
Romanissima e romanista. Oggi Alessia
Filippi compie 30 anni e al Foro Italico non ci
sarà a vedere il Settecolli, di cui è stata per
anni protagonista a suon di record italiani (è
tuttora primatista di 800, 1500, 200 dorso, 200
e 400 misti): festeggerà con amici e famiglia e
intorno al 21 agosto diventerà mamma per la
seconda volta (dopo Giulia arriverà Riccardo).
La prima campionessa europea azzurra nel
2006 a Budapest,  l '  argento ol impico di
Pechino negli 800 e la prima campionessa
mondiale di casa nei 1500 (a Roma nel 2009
fu anche bronzo) è una donna felice, rimasta
legata al nuoto: insegna ai ragazzini e ha
appena battezzato in acqua la figlia di due
anni che vede molto vispa. «Non vuole i
braccioli, si tuffa in modo naturale, mi sembra
vog l i a   d i v en t a r e   nuo t a t r i c e   c ome   l a
mamma...». Nostalgia? «Mio marito Federico
un mese fa mi ha fatto rivedere in tv le gare
dei Mondiali: che emozione. Non ce la facevo
a riguardare quelle gare, non amo rivedermi,
ma se penso a quanto ho fatto, nuotare a
Roma con 15 mila persone. E' stato talmente
forte, bello vincere, ma quanta paura doversi
giocare un Mondiale nella mia città.
Anche al Settecolli mi gasavo sempre, anche l'
argento olimpico è stato un momento bellissimo». La rivedremo protagonista? «Ho cambiato vita, sì
certo avrei potuto dare molto di più.
Vorrei tornare nell' ambiente dopo la maternità».
Storia Tra la Pellegrini e l' eredità tecnica di Novella Calligaris negli 800, la Filippi saluta la promozione
olimpica dei 1500 di cui è stata primatista mondiale in vasca corta: «Ci fossero stati a Pechino o Londra,
magari avrei potuto prendere qualche medaglia in più, ma non si può avere tutto. Nel frattempo è
arrivata la Ledecky che fa cose mostruose... per fortuna non l' ho incrociata. E' una Phelps, di un altro
pianeta». E gli azzurri come li vede? «Mi auguro che qualcuno possa battere i miei record, vorrebbe
dire che il nuoto azzurro è cresciuto. Erede? Vediamo se Simona Quadarella riuscirà a fare qualcosa di
importante. Ci manca una mezzofondista di valore mondiale».
Ma abbiamo due gemelli al maschile. «Paltrinieri e Detti sono eccezionali e si meritano tutti questi
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successi, l' ultimo anno prima di ritirarmi mi sono allenata con loro a Castelporziano e già li vedevo
super». E Federica che a 29 anni continua sulla scena? «E' indescrivibile come resista, non basta il
talento: ha dimostrato di avere grande testa, è seguita bene, perciò non molla. E' fortissima, anche se a
quell' età ogni anno ne vale 7 da giovani». Fede s' allena nella quiete di Verona, Alessia doveva fare
avanti e indietro «100 km al giorno, è stato devastante, nuotare a Roma è difficile, alla fine ero esaurita.
Ma va bene così, ho vinto tanto». Vedrà i Mondiali dal mare e Budapest sarà un altro dolce ricordo per
Alessia: nell' isola Margarita cominciò la sua epopea. Ritiratasi dopo Londra, ha provato a nuotare in
politica, nelle ultime elezioni capitoline: «Ho capito che non è il mio mondo, meglio lo sport. La Raggi?
Mi è dispiaciuta la rinuncia ai Giochi 2024, spero ci siano altre occasioni: vuol dire che doveva andare
così».

s.a.
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«Io, un gladiatore Vorrei il Settecolli al Colosseo »
E' il nuotatore del momento: «Roma, ammiramiAbbatterò anche il muro dei 57" nei 100
rana»

La rana del leone. Ad Adam Peaty non difetta
la fantasia e nel giorno del debutto italiano
sposterebbe volentieri la piscina dentro il
Colosseo: «Certe battaglie da gladiatori fanno
per me». Il guaio è che deve fare tutto da solo:
per ora non ci sono rivali nel mondo che
possano nuotare i 100 rana in 57"13. L' alieno
si presenta al Settecolli per regalare (prima
volta) all' Italia un saggio della specialità più
tecnica.

Peaty, partiamo da una frivolezza: ha
posato per un rivista gay (Attitudine)
diventandone un' icona da copertina. Ma
lei ha pure una fidanzata, Anna Zair: come
l' ha presa?
«Lo shooting mi ha divertito molto, in acqua e
fuori, sono finito in costume davanti alla
fermata del metro. E' molto importante dare
supporto al tema contro l' omofobia, parlarne
tutto l' anno e nel mondo, sfruttarne ogni
occasione. Io e la mia fidanzata siamo al cento
pe r   cen to  d i  men ta l i t à  ape r ta ,   senza
pregiudizi, ed è stato importante che un
magazine si sia occupato di me, della mia
mentalità. E poi ho lavorato con persone molto
simpatiche».
L'  ha resa ancora più popolare  in Gran
Bretagna.
«E' un modo per guadagnarmi maggior rispetto dei tifosi di tutto il mondo».

E' diventato uno degli sportivi britannici più seguiti: sente un po' la pressione?
«Non può far parte del mio modo di pensare. Se mi trovo a gareggiare in un grande stadio mi sento a
casa. Anche qui a Roma, se ci sarà tanta gente sarò felice.
Ai Mondiali ci sarà molta attenzione su di me ma non è un peso, anzi, la pressione mi spinge ad andare
ancora più forte».

Vorrà regalare un sorriso al suo Paese nella morsa del terrorismo?
«Sono concentrato sul nuoto, ma non posso ignorare i gravi fatti che stanno accadendo. Il mio lavoro
consiste nel portare risultati per la Gran Bretagna e rendere la mia gente fiera e felice di me,
permettendole di non pensare alle cose brutte. Dovremmo essere arrabbiati per quello che accade, ma
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la cosa migliore è andare avanti, bisogna lasciarsi alle spalle queste tristezze. E se la squadra riporta a
casa qualche oro possiamo rendere orgoglioso qualcuno a casa».
Che idea ha della Brexit? «Posso dire che è bello avere frontiere aperte. Ma so anche che il Paese si è
diviso e c' era molto equilibrio fra il sì e il no.
Ma la questione politica non mi interessa».
Gli inglesi vanno forte in acqua, lei ha visto Paltrinieri e Detti a Rio? «Mi è piaciuta molto la gara di
Gregorio, è molto veloce e sino alla fine stava per fare il record mondiale. Lui lavora duro ed è un bravo
ragazzo. Io amo l' Italia e ho un ottimo rapporto con gli italiani, ho molti amici. Martinenghi? Non c' è
molta gente al mondo che va sotto i 59": sarà interessante vederlo all' opera ai Mondiali. Se sarà una
nuova sfida per me, sarà benvenuta. Le nuove sfide sono l' essenza dello sport ti spingono a migliorarti
e andare sempre più veloce».
E' pronto a rompere il muro dei 57"? «Sono ottimista. Sono sempre stato un sognatore, ma so che 57" è
un tempo pazzesco. Serve un durissimo lavoro, sopratutto in palestra. La competizione è già tosta, non
sono in molti già a scendere a 58"».
Non sarà una vacanza romana... «La mia città preferita è Londra, la seconda Roma. Mi piacciono il cibo,
lo scenario, l' architettura, il Colosseo. Io sono un combattente, orgoglioso e mi sarei trovato bene lì
dentro».
Perché un leone tatuato così grande? «Rappresenta l' orgoglio, l' onore del mio Paese e voglio
rappresentarlo al massimo. E mi piacerebbe fare un safari in mezzo ai leoni. Il leone è il re della
giungla».
Le restano da dominare i 200 metri...

«Ci proverò prima o poi». Con la nonna parla sempre di nuoto?
«Ama tanto il nuoto ed è orgogliosa di me, quindi continua a twittare senza fermarsi mai».

STEFANO ARCOBELLI
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Il Settebello si riaccende Ai quarti c' è l' Australia
Il 146 sul Kazakistan vale il 2° posto del girone e l' incrocio con gli avversari dei
prossimi Mondiali. L' ex Figlioli: «Ci sarà da soffrire»

Alla fine, va come nelle previsioni della vigilia:
Settebello secondo nel girone dietro alla
Serbia. Nei quarti di World League ci toccherà
l' Australia, nona all '  Olimpiade di Rio e
profondamente rinnovata in questa stagione.
«Un' avversaria sempre scorbutica  avverte il
c.t. Sandro Campagna  che qui gioca senza
pressioni proprio perché ha ringiovanito la
rosa guardando al futuro. Sono lottatori, hanno
grandi capacità fisiche e natatorie. Dovremo
sacrificarci in difesa, facendo attenzione agli
accoppiamenti giusti in marcatura».
Sarà un buon test: ritroveremo gli australiani ai
Mondiali di Budapest, il 21 luglio, nella sfida
che chiuderà  le el iminator ie dopo aver
affrontato Francia e Ungheria. In semifinale,
invece,  c i  aspet terebbe  la  v incente d i
KazakistanCroazia.
IN SCIOLTEZZA Contro il Kazakistan cominciò
il nostro torneo di qualificazione olimpica a
Trieste, il 3 aprile dell' anno scorso. Fu una
partita comoda comoda (143), come questa
che chiude la fase preliminare e ci consegna la
prima vittoria da tre punti, dopo quella ai rigori
sugli Stati Uniti e la bruciante sconfitta con la
Serbia, analizzata a lungo dallo staff e dagli
azzurri attraverso i video. Senza nemmeno
forzare e nonostante qualche ripartenza
sprecata banalmente, il Settebello vola sul 50
dopo 10', difende spesso con la zona M cercando la controfuga, è da applausi in superiorità numerica
(alla fine, 8 su 9). Sull' 111, in chiusura del terzo tempo, una prevedibile flessione per risparmiare
energie. Finisce 146 con poker di Renzuto e tripletta di Mirarchi.
Volarevic tra i pali per tutti i 32'.
AMARCORD Sarà un quarto di finale speciale per Pietro Figlioli che con l' Australia conquistò due
bronzi in World League nel 2007 e nel 2008. Bisnonno abruzzese (di Tortoreto), nonno e papà nati a
San Paolo del Brasile e lui a Rio de Janeiro, si trasferì all' età di due anni a Brisbane, la città di cui s'
innamorò il padre José (primatista mondiale sui 100 rana nel febbraio '68) durante un meeting di nuoto.
«Ma della mia Nazionale australiana non è rimasto nessuno e alcuni ragazzi li affronto per la prima
volta» dice il 33enne capitano, ieri colpito duro al naso in un contrasto a 4' dalla sirena. Pietro è
prudente come il c.t.: «Ci sarà da soffrire, hanno grinta da vendere». E fa un bilancio della prima fase:
«Quando abbiamo giocato realmente di squadra, abbiamo fatto vedere ottime cose. A volte sono
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mancate concentrazione e lucidità, ma è normale: la preparazione è finalizzata ai Mondiali». Intanto,
dopo il divorzio dalla Pro Recco, l' attaccante è l' uomo mercato e deve scegliere dove accasarsi: lo
vogliono soprattutto Sport Management e i greci dell' Olympiacos.
Gir. A (3a g.): SerbiaUsa 158. Class.
: Serbia 9; Italia 5; Usa 4; Kazakistan 0.
Gir. B: CroaziaAustralia 83, RussiaGiappone 125. Class. : Croazia 9; Russia 6; Australia 3;
Giappone 0.
Oggi : quarti ItaliaAustralia (alle 15 italiane), SerbiaGiappone (16.20), KazakistanCroazia (17.40),
RussiaUsa (19). Domani semifinali, domenica finali.

FRANCO CARRELLA
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le altre gare

Pellegrini al test iridato Detti nei 400 sl sfida Horton
Oggi nei 200 sl Fede con Coleman Bonnet e Heem skerk. Poi l' altura prima di
Budapest

C' è un' altra prima al Settecolli: quella di Mack
Horton, campione olimpico dei 400 sl e quarto
a Rio nei 1500. Amico di vacanze italiane post
Giochi di Paltrinieri, oggi l' australiano ritrova
Gabriele Dett i ,  col  quale sal ì  sul  podio
brasiliano (in mezzo al discusso Sun Yang, al
posto del quale potrebbe esserci il coreano
Park Tae Hwan). Parola d' ordine: «Divertirsi»,
ma Detti sente già nel meeting romano di voler
l asc ia re   i l   segno  e  d r i bb la  p romesse
immediate, concentrato com' è a «rompere l'
incantesimo mondiale». Ma la voglia è matta e
il  l ivornese che ha impegnato Paltrinieri
domenica a Merano nella 30 vasche, intende
mandare un primo messaggio all' australiano
nella gara in cui è 2° al mondo in stagione in
3'43"36, dietro solo il cinese da 3'42"16 e
davanti all' olimpionico fermatosi ai trials a
3 '44"18.  L '   in te rmezzo deg l i  800,  che
ch i ude ranno   domen i ca   i l   t r i t t i c o   de l
mezzofondo, sarà un altro test assai indicativo,
perché la specialità neo olimpica appare la più
aperta e incerta, e anche in questo caso Detti
non intende recitare da comprimario. «Non mi
aspetto temponi» frena anche Paltrinieri, che
poi ammette: «Gli 800 voglio che diventino il
mio obiettivo in questi anni, peccato che non ci
siano stati già a Rio, sarebbe stato bello poterli
fare anche nel 2016. In ogni caso, se sarò
competitivo nel 2020 sicuramente vorrò fare tutte e tre le gare, anche nel fondo. Ma intanto voglio far
bene i Mondiali, sarà una stagione lunghissima fino a fine agosto con le Universiadi».
DELFINI Dopo i 100 rana, i 400 sl e i 100 delfino con Le Clos e Rivolta a caccia del pass, l' altro piatto
forte della prima giornata saranno i 200 sl: Federica Pellegrini un anno fa li nuotò in 1'54"55, che se
avesse ribadito a Rio le avrebbe consentito di andare sul podio. Qui ad eccezione dell' americana
Ledecky, che è in attesa dei trials, troverà almeno tre avversarie che potrebbe trovare ai Mondiali (la
quarta è l' australiana Emma McKeon che ha disertato Roma dopo il Mare nostrum e sfilò il bronzo
olimpico all' azzurra).
Contro Fede ci sono la svedese Michelle Coleman (già 1'55"64), la francese Charlotte Bonnet e l'
olandese Femke Heemskerk. Fede, per invertire la tendenza del tempo più veloce pre evento iridato
olimpico, in altura ci andrà dopo e non prima del Settecolli. Dice: «Sarà come una finale mondiale, qui ci
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arrivo stracarica di lavoro, stanca e pronta per partire lunedì in Sierra Nevada». Ma in altura vorrà
arrivarci con l' indicazione di un' ultima gara contro avversarie dirette. «La tensione continuo a sentirla
nonostante l' età, spero che questo Settecolli sia un buon test per arrivare a Budapest senza pensieri, e
gareggiare qui è sempre un' emozione forte». Domani Fede si congederà con i 100 sl, nuotati un anno
fa col record italiano in 53"18. Alla ricerca della velocità (dopo la felicità).

s.a.
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Nuoto Inizia oggi il trofeo a un mese dalla rassegna iridata, con la campionessa azzurra in
vasca per i 100 e 200 stile libero. Molti i protagonisti attesi

Pellegrini: «Sette Colli come un Mondiale, ma punto
a Tokyo»

FEDERICA PELLEGRINI è nelle sue acque,
quelle romane, «nella piscina più bella del
mondo». Qui ha vissuto «la settimana più bella
della vita», centrando nel 2009 due medaglie
d' oro e altrettanti record mondiali, ma ora
prepara il futuro e guarda avanti. La nuotatrice
azzurra nata a Mirano, sta scaldando i motori
ed è ai blocchi di partenza del «Trofeo Sette
Colli», dove gareggerà oggi nei 200 stile e
domani nei 100. «Non parliamo del magnifico
passato. Per fortuna c' è il futuro. Questo Sette
Colli è solo una tappa, seppur importante,
verso i Mondiali di fine luglio a Budapest, che
sono  i l  mio vero obiett ivo», ha detto  la
Pellegrini. «Sarà una rassegna con tante ospiti
internazionali, come una finale mondiale. Ci
arrivo stracarica di lavoro, stanca e pronta per
partire da lunedì per tre settimane di altura».
Non sarà infatti l' unica campionessa che
parteciperà alla competizione, e c' è tanta
attesa anche per il duo azzurro del presente e
del futuro, Gabriele Detti e Gregorio Paltrinieri.
«Io storicamente lavoro duro sino alla fine 
prosegue la campionessa  scaricherò solo
una settimana prima di partire per Budapest. Di solito quando scendo dall' altura vado molto bene: così
lunedì parto per una settimana a Livigno; poi per due settimane e mezzo in Sierra Nevada. Spero non
sia la volta che scendo e non vado bene».
IL SETTECOLLI sarà l' ultima tappa ufficiale prima della preparazione in vista dei Mondiali in
programma a Budapest ma sarà in ogni caso una gara molto importante: «La tensione continuo a
sentirla nonostante l' età, spero che questo Settecolli sia un buon test per arrivare a Budapest senza
pensieri», ha aggiunto la nuotatrice veneta, che come obiettivo a lungo termine conferma «quello di
cercare di fare la quinta Olimpiade a Tokyo, poi da qui a tre anni è lunga. Vedremo che succederà».
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Universiadi, riparte il dialogo tra Regione e Comune

REGIONE Campania e Comune a braccetto
verso le Universiadi del 2019.
La parola d' ordine è: nessun litigio ma strette
di mano, foto e persino un incontro tra il
sindaco de Magistris e il governatore prima
dell '  arrivo alla Stazione Maritt ima della
fiaccola delle Universiadi di Taipei 2017
portata dagli olimpionici Oliva, Tizzano e
Cuomo. L' obiettivo è lavorare in sinergia per
r is t ru t turare g l i   impiant i  e  superare  le
perplessità degl i   ispettori  del la Fisu,  la
federazione internazionale.
«Dovremo correre  dice De Luca  ma sono
f iduc ioso ,  d imos t re remo d i  ave re  un '
organizzazione migliore dei tedeschi». In
platea  i l  presidente Fisu,   i l   russo Oleg
Matytsin, sorride: «Sono convinto che Napoli e
la Campania si faranno trovare pronti.
Ero tranquillo prima di arrivare in città, adesso
lo sono ancora di più». Per il sindaco de
Magistris ci sarà cooperazione tra le istituzioni:
«Nei prossimi giorni credo che sia maturo un
incontro tra Comune e Regione per parlare dei
tanti temi della città.
Abbiamo le risorse necessarie per mettere a
posto gli impianti sportivi  dice  le Universiadi
passeranno ma le strutture restano ». De Luca
s' è schierato sulla stessa lunghezza d' onda: «Come ha detto il sindaco, le Universiadi serviranno
soprattutto a sistemare gli impianti sportivi. Il costo dell' operazione è di 270 milioni, manterremo gli
impegni e cadrà lo scetticismo. C' è un grosso impegno sullo stadio San Paolo e dobbiamo mettere in
campo lo stesso sforzo per il Collana». Lo stadio del Vomero sarà dato in concessione all' Aru. Già
stanziati, tra gli altri, 2,5 milioni per tre impianti di Avellino e 2 per il Pinto e il Palavignola di Caserta. Gli
atleti saranno ospitati su quattro navi da crociera al Molo Beverello. E a Benevento il presidente della
squadra di calcio, Vigorito, ha promesso uno stadio da serie A. Esclusa solo l' area di Bagnoli: «Non
possiamo essere certi che la bonifica nel 2019 sia completa», precisa de Magistris, mentre De Luca
promette: «Le Universiadi saranno un incontro tra generazioni di Paesi e popoli diversi, un grande
evento di pace». C' è spazio anche per la cerimonia d' inaugurazione al San Paolo: «Costerà ma sarà
un' attrazione, il lancio della città nei palcoscenici internazionali. Ci stiamo già pensando». Alle
Universiadi 2019 parteciperanno 20 mila tra atleti ed accompagnatori: il prefetto Carmela Pagano,
parlando del timore di attentati terroristici, ha detto: «Siamo consapevoli delle difficoltà del momento,
ma finora a Napoli siamo riusciti a mantenere sempre le cose nella giusta dimensione».
©RIPRODUZIONE RISERVATA MARCO CAIAZZO Patrizio Oliva alza la fiaccola delle Universiadi alla
Stazione Marittima DI CORSA La fiaccola delle Universiadi di Taipei 2017 scortata dagli olimpionici
Oliva, Tizzano e Cuomo mentre percorre l' ultimo tratto al proto, davanti alla Stazione marittima.
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In fondo, il municipio.
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Agenda

POSILLIPO Dal le  21 a l  Ci rco lo naut ico
Posillipo, l' associazione di volontariato "A
ruota libera Onlus" festeggia i suoi dieci anni
con una serata di beneficenza dedicata alla
neonata "Casa di Matteo", la prima struttura
de l   cen t rosud  na ta  per  accog l ie re  da
settembre i bambini terminali in stato di affido.
Ingresso serata e concerto di Roberto Alfano
25 euro. Il ricavato sarà totalmente devoluto in
beneficenza. Info 329 674 4737.
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PALLANUOTO: WORLD LEAGUE

SETTEBELLO NEI QUARTI

Con una partenza fulminea (50) L' Italia batte
il Kazakistan 146 (30, 31, 52, 33) nell'
ultimo incontro della fase preliminare della
Superfinal di World League a Ruza in Russia.
Il Settebello chiude al 2° posto il girone A e
oggi alle 15 affronta nei quarti l' Australia,
sconfitta dalla Croazia 83 e giunta terza nel
girone B.
Infatti, la Serbia ha superato gli Usa 158 ed
ha vinto il girone con 9 punti, davanti all' Italia
con 5, Usa con 4 eKazakistan con 0. E il ct
Campagna è soddisfatto: «Per tre tempi molto
bene in difesa e nella gestione della palla in
a t t acco .   L '   avve rsa r i o  non  è   ce r to  d i
primissima fascia ma anche queste partite
servono per acquisire maggiore fiducia e
sicurezza: I quarti oggi: Italia Australia, Usa 
Russia, Serbia Giappone, Kazakistan
Croazia.

EMANUELE MORTOLA
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